



★羅針盤 No.32

東港金属株式会社

東京都大田区京浜島2-20-4

電話 03-3790-1751

URL <http://www.tokometal.co.jp>

(見学受付)

電話03-3790-1751 又は 各営業担当

11月(霜月)です。初冠雪、木枯らし1号も吹き、冬にかけての気象が気になります。

一方、米東部沿岸を北上していたハリケーン「サンディ」は、沿岸部での冠水、ニューヨーク市内の火災をはじめ、米東部を直撃し、その経済損失は被害総額が200億ドル(1兆6000億円)に達すると観測もあるそうです。大統領選挙にも影響が出るとの推測もあり、自然の猛威の前には人智もひれ伏すしかないのだと実感させられる出来事です。この後の復旧、復興には時間がかかるでしょう。

東日本大震災の復旧復興もまだまだ見通しが立たない状況で、被災者の方々の心細さはいかばかりかと案じられます。復興特別税として国民がこれから何十年か協力してゆく天災復興予算が本来の目的から離れたものに充てられているというニュースに怒りと不信があふれているのは被災地ばかりではないでしょう。一日も早く被災地向けに組み込んでもらいたいものです。

そして私たちは、今ある資源を丁寧にリサイクルし無駄な支出を削減してまいります。東港金属は、先人より伝わる「もったいない」の心を仕事の上で実践し、工夫努力を続けています。非鉄・スクラップの買取り、産業廃棄物処理等、皆様の身近なリサイクルパートナーとしてお気軽にご相談ください。



★羅針盤

鉄・非鉄スクラップ・市況からの11月予測

営業部 Y の考察

- 鉄スクラップ** → 考察) 8月下旬から下落し続けている鉄相場は、10月末時点で、東京製鐵宇都宮工場の特級価格が22,500円/トンでした。輸出が依然振るわぬことや、鉄鉱石を原料とする高炉の鋼材販売が低調なこと等、価格が上がる要素は、見つからない為、11月もさらに下がると考えられます。
- 銅** → 考察) 10月中旬ごろからLMEの銅価格が、8,000ドル/トンを超え、国内銅建値も700,000円/トンを超えて、現在もなお下げ傾向にあります。まだまだ続く様子の欧米や中国の景気減退を考えると、11月も下がるでしょう。
- アルミ** → 考察) 10月に入り、上物、裾物ともに多少であるが相場は良くなったと思われましたが、ここに来て、下がり始めました。11月は、車の販売や、住宅関連の低調から察すると、下がると思われます。
- プラスチック** → 考察) 主要輸出国の中国が、積極的な買いに出ない限り、上がることは考えられない。バージンの価格が下がっていることから、11月は下がると思われます。

10月予測の自己評価

| | | | |
|--------|---|--------|---|
| 鉄スクラップ | ○ | アルミ | ○ |
| 銅 | ○ | プラスチック | ○ |



チャレンジ人生

(第10回)

★羅針盤

優良産廃処理業者認定制度とは？

優良産廃処理業者認定制度とは、

産業廃棄物(以下「産廃」と呼びます)の処理の適正化を図ることを目的として、産廃物の処理及び清掃に関する法律(以下「産廃物処理法」と呼びます。)の規定により、通常の許可基準よりも厳しい基準をクリアした優良な産廃処理業者を、都道府県・政令市が審査して認定する制度です。

優良な産廃処理業者を評価する制度としては、平成17年4月1日より「優良性評価制度」が施行されておりましたが、都道府県等の制度運用の統一を図るとともに、評価基準の見直しや、評価を受けた産廃処理業者へのインセンティブの改善を行うべきとの指摘がなされ、「産廃物処理法の一部を改正する法律」(平成22年法律第34号)により、優良産廃処理業者認定制度が創設され、平成23年4月1日より施行されました。

優良認定業者として認められるためには、原則、産廃処理業の許可の更新時に、自己申請をして都道府県・政令市による審査を受け、優良基準に適合することの認定を受けることが必要となります。

○本制度の認定・確認を受ける主な審査基準は以下の通りです。

- 実績と遵法性が必要**
5年以上の処理業の実績と、産廃物処理法に違反がないこと
- 事業の透明性を確保していること**
会社情報、事業内容などをインターネットで、広く公表していること
- 環境配慮の取組をしていること**
ISO14001やエコアクション2.1等の認証を取得しており、環境に配慮して事業を行っていること
- 電子マニフェストに加入していること**
- 財務体質が健全であること**
健全な財務体質を有し、安定的に事業を行っていること

本制度は昨年4月から実施され1年半しか経過していませんが、今年(平成24年)7月31日までに環境省から公開された全国の優良認定業者は、382者です(1者が複数県で優良認定を受けているなどあり、優良認定業者としての許可件数は2,385件です。)

環境省の統計情報によれば、平成24年10月29日現在の、全国の産廃処理業者の数は132,851者(収運業121,028者、処分業11,823者で、両方許可を持っているところもある)です。

優良認定業者が382者は1%にも届かないこととなります。東港金属も、中間処理業者、収運業者として優良産廃業者の認定確認を受けております。

ついこの間、新年を迎えたと思いきやもう11月。そして来月はもう師走です。年を取ると、時間の経つのが早く感じられるのは、私だけでしょうか？

さて、ここ数回にわたり歌謡ショー、婚礼司会のお話をしましたが、司会の仕事は他にもありました。会社の新社屋記念式典、生命保険のパーティー、ディナーショー、時には葬式の司会もしました。特に変わった司会は、ビアガーデンの司会でした。題して「激突、女相撲」と言うのがありまして、題の通り、ビアガーデンでAV女優が相撲を取るのです。お客さんが一番喜ぶのは、取組前のシコでした。当時若かった私は、かなり悪乗りしてお相撲さんに足を高くあげさせたりとお客さんにサービスしました。ただ、とにかく困ったのは彼女らお相撲さんのまわしでした。全て私が巻いてあげていましたが、まわしが取れないように工夫するのに苦労しました。お客さんからのチップは、まわしに入れてもらいました。不思議なことに女性客に好評でした。今では考えられないことでしょう。

生活のためとはいえ、様々な司会の仕事を受けましたが、今となれば楽しい思い出ばかりです。

次回(来年1月号)から新規一転。サラリーマンデビューのお話をしたいと思います。ではまた・・・

(営業部課長 山本 兼嗣)

産廃を排出される方には、その産廃物を法律に従ってきちんと処理する責任があります。認定された産廃処理業者は、遵法性や事業の透明性が高く、財務内容も安定しています。優良産廃処理業者認定制度を活用して、産廃の適正処理を進めましょう。

- ※ 優良認定業者の情報は、インターネット上で広く公表され、排出事業者等の関係者は、その情報を検索できます。
- ※ 排出事業者は、優良認定業者への処理委託を積極的にを行うことで、環境に配慮した事業活動を行っていることをアピールできます。

【参考資料】

優良産廃処理業者認定制度 運用マニュアル
(平成23年3月環境省大臣官房廃棄物・リサイクル対策部産業廃棄物課)
優良産廃処理業者認定制度(産廃情報ネット)